



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Prêter sa voix à SOS Outaouais signifie maintenant soutenir le Manifeste pour la santé en Outaouais

Gatineau, le 7 novembre 2024 – La Coalition SOS Outaouais est fière d’annoncer une nouvelle dimension à l’appui au Manifeste.

À partir d’aujourd’hui, en prêtant sa voix pour SOS Outaouais, chaque personne s’engage également à soutenir le Manifeste pour la santé en Outaouais, un appel collectif visant à améliorer les services de santé et de soins de la région. Cette nouvelle initiative rend non seulement notre initiative plus accessible, mais permet aux citoyens n’ayant pas pu se déplacer lors de la mobilisation de démontrer leur appui.

Le 30 octobre dernier, SOS Outaouais a tenu sa première mobilisation en personne, un événement marquant qui coïncidait avec le cinquième anniversaire de l’adoption, à l’unanimité, d’une motion à l’Assemblée nationale accordant un statut particulier à l’Outaouais en matière de réseau de soins de santé. Cette date symbolique, soigneusement choisie, visait à rappeler les enjeux persistants liés à l’accès aux soins dans la région.

Encouragée par l’engagement massif observé lors de cette journée de mobilisation, la coalition souhaite rendre l’appui au Manifeste aussi accessible que possible à l’ensemble de la population, afin de témoigner de l’inquiétude croissante des citoyens de la région face à l’effritement progressif de notre réseau de santé.

Nous rappelons que notre Manifeste est une suite à notre plaidoyer initial et se divise en quatre points clés :

- 1) Un Sous-Financement chronique et historique qui doit cesser**
- 2) Une Crise qui se perpétue : L’Exode des Talents**
- 3) Un Appel urgent à l’Action : Nous exigeons des changements concrets**
- 4) Un Avenir pour l’Outaouais : Ensemble, nous pouvons réussir**

En intégrant le soutien au Manifeste à l’acte symbolique de "prêter sa voix", SOS Outaouais rassemble tous celles et ceux qui souhaitent se mobiliser pour des changements durables et immédiats pour le réseau de la santé de l’Outaouais. Notre région subit depuis trop longtemps un sous-financement et les conséquences de sa situation géographique avec l’Ontario. Il faut que les choses bougent, et ce Manifeste représente cet appel aux décideurs politiques.



Nous rappelons également que ce Manifeste, incluant ses signatures électroniques et papiers, sera remis en main propre à l'Assemblée nationale et au ministre de la Santé. Cet échange représentera également une occasion pour la coalition d'ouvrir à nouveau le dialogue avec le gouvernement provincial.

Nous croyons que chaque voix a le pouvoir de faire une différence. En appuyant le Manifeste, les citoyens de l'Outaouais affirment leur soutien à une cause qui nous concerne tous et qui est cruciale pour notre avenir collectif.

SOS Outaouais invite les citoyens, les professionnels et les partenaires de la région à prêter leur voix, si ce n'est pas déjà fait, et à se joindre au mouvement pour un meilleur avenir en santé dans l'Outaouais. Ensemble, unissons nos voix pour du changement !

Pour prêter votre voix et soutenir le Manifeste et consulter celui-ci, visitez notre site web à l'adresse suivante : <https://fondationsanteoutaouais.ca/sos-outaouais/>.

30

Pour Informations :

Béatrice Lefebvre-Laflamme

Coordonatrice aux communications-marketing

873 455-3278

blefebvre@fondationsanteoutaouais.ca

À propos de SOS Outaouais

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, appuyée par la Fondation Santé Outaouais. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.